

A todos los socios.

A la vista de la situación actual, la Junta Directiva ha decidido realizar una donación de 300€ a la Fundación Save the Children en España, inscrita con el nº 162 en el Registro de Fundaciones. La organización "Save the children" realiza varios proyectos de ayuda a la infancia en Ucrania desde 2014. En particular, entregan actualmente ayuda humanitaria esencial a los refugiados ucranianos que llegan a las fronteras de la Unión Europea huyendo a la guerra, como kits para el invierno y kits de higiene.